



ASOCIACIÓN DE INGENIEROS  
NAVALES Y OCEÁNICOS DE ESPAÑA  
COLEGIO OFICIAL DE  
INGENIEROS NAVALES Y OCEÁNICOS

Delegación Territorial en Galicia  
Avda. de Vigo, 135 - 137, Entlo. 1  
15403 Ferrol (A Coruña)  
Telf.: 981 372 200 Fax: 981 372 935  
E-mail: coingalicia@telefonica.net

<b>ASOCIACION Y COLEGIO DE INGENIEROS NAVALES Y OCEÁNICOS</b>	
03.05.18	
ENTRADA	<input type="checkbox"/>
SALIDA	<input checked="" type="checkbox"/>
Nº .....	289

Circular nº2/18

Ferrol, a 3 de mayo de 2018

#### ASUNTO: VIAJES CGES

Estimado amigo,

Como ya sabes, formamos parte del **Consello Galego de Enxeñerías (CGES)**, una asociación que nace con el objetivo de promover la coordinación y buscar sinergias entre las diferentes ramas de la ingeniería, así como convertirse en la voz única de la ingeniería ante las Administraciones Públicas, entidades e instituciones radicadas en Galicia. El CGES agrupa a los colegios profesionales de Galicia de Ingenieros Agrónomos, Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos, Ingenieros ICAI, Ingenieros Industriales, Ingenieros de Minas, Ingenieros de Montes, Ingenieros Navales y Oceánicos e Ingenieros de Telecomunicación.

Además de este objetivo principal, el Consello también se ocupa de organizar actividades sociales que promuevan las relaciones entre los miembros del colectivo. En esta línea, el año pasado se organizó un torneo de golf, que precisamente ganó uno de nuestros colegiados. Este año está previsto celebrar otros dos torneos de golf, el primero de los cuales se celebrará en el campo de Miño el 2 de junio. Esperemos que también este año uno de nuestros colegiados se vuelva alzar con la victoria.

En este sentido nuestro Colegio dispone del servicio de Mayores. Este servicio organiza actividades, sobre todo viajes, para estos miembros. El principal inconveniente radica en que dichas actividades suelen organizarse en Madrid o desde Madrid, que es donde reside el mayor número de colegiados.

Dentro del CGES, hemos pensado que podríamos aprovechar la masa crítica de colegiados de los ocho colegios que forman parte del CGES para organizar actividades sociales, sobre todo viajes, no solamente para los "mayores" sino para todo el colectivo. Las ventajas son obvias: se pueden obtener mejores precios, los servicios se harían a medida y, una cuestión muy importante, las salidas de los vuelos se harían desde aeropuertos gallegos. Si conseguimos viajeros suficientes, los vuelos podrían ser exclusivamente para nosotros.

La semana pasada nos reunimos con Viajes el Corte Inglés, les expusimos nuestras pretensiones y nos han pasado unas ofertas a precios muy competitivos en las que, además, tendrían algún descuento adicional los miembros del CGES. La intención es ver cómo responde el colectivo a estos viajes organizados "según catálogo" y, si la respuesta es positiva, organizar algo a medida para el año que viene, en función de las preferencias de nuestro colectivo.

A continuación se indican las características adicionales de estos viajes y se incluye un folleto y un enlace a la web de Viajes El Corte Inglés <https://www.viajeselcorteingles.es/catalogos.html>.

Los viajes ofertados en principio son tres: viaje a Moscú y San Petersburgo, circuito a Croacia y circuito al País Vasco. En los dos primeros casos, la salida es con vuelo directo desde Santiago. En el circuito al País Vasco, el viaje es en autobús, con salida desde las principales ciudades gallegas.

Como ventajas adicionales a lo que se puede leer en el folleto, si el interesado se identifica como miembro del CGES (es decir Colegiado) se añadirían las siguientes:

1. En el viaje de Moscú y San Petersburgo, y en el circuito a Croacia.
  - Se incluye una visita adicional gratuita.
  - Si se consigue un grupo de más de 14 personas, un 3% adicional de descuento.
  - Si el grupo es de más de 25 personas, además se incluiría un asistente de viaje que acompañaría al grupo en todo momento (además de los guías).
2. Circuito Euskadi
  - Sobre el precio del folleto, se aplicaría un 3% adicional de descuento.

Por supuesto los viajes se pueden financiar sin intereses en 3 meses con la tarjeta del Corte Inglés, y recordar que tanto en el viaje a Moscú y San Petersburgo y el circuito de Croacia los vuelos son directos desde Santiago.

Los interesados podrán dirigirse a cualquier oficina de Viajes El Corte Inglés, identificándose con su correspondiente número de colegiado.

Esperando que esta iniciativa sea del interés de todos, os saluda atentamente,



Decano y Junta de Gobierno Territorial en Galicia